

Talleres de sensibilización ecológica para padres e hijos



junio

Impartió: Huitzil, para un futuro sustentable A.C.

Participantes: 34 padres e hijos

A partir de la proyección de tres cortometrajes animados: Una princesa en apuros. El ultimátum evolutivo del profesor Setemius y Guardianes del Agua, las especialistas en educación ambiental que conforman la asociación civil “Huitzil, para un futuro sustentable A.C.” explican a niñas y niños de la comunidad los conceptos básicos del cambio climático y cómo este afecta a la población urbana. Se describen cuales son las acciones que se pueden llevar a cabo para adaptarse y mitigar los fenómenos derivados del calentamiento global, resaltando la importancia que tiene el suelo de conservación ecológica de la ciudad de México dentro de estas acciones.

Esta serie de talleres apoyan el interés de diversos padres de familia de tener una actividad recreativa con sus hijos en fines de semana. Para tal efecto, el diseño de las actividades educativas tuvo un carácter lúdico para que padres e hijos pudieran ampliar los temas. Entre otras actividades, se revisó el cuento del Lorax del dr Seuss, Mañana de Cyril Dion y se realizaron talleres sobre, el agua y su extracción en la ciudad, el cambio climático, las

maravillas del bosque, las 5 R ambientales, entre otros. Los participantes asistieron los sábados entre junio y agosto en el Salón Huev@ de Casa Gallina.

***Huitzil educación ambiental para un futuro sustentable, A.C.** Es una Asociación Civil fundada por jóvenes mexicanas motivadas por fomentar la protección y el cuidado del medio ambiente a través de la educación ambiental. Han realizado diversas actividades para ayudar a que la educación ambiental desarrolle una sensibilización efectiva para mejorar su relación con el ambiente y los recursos naturales, no solo en el ámbito urbano sino también a nivel regional y nacional. Para este efecto, han impartido cursos, talleres, capacitaciones, conferencias y otras actividades relacionadas con educación y difusión de temas ambientales. La agrupación está conformada por Lucina Hernández, Brenda Garcilazo, Laura Cabrera y Letza González